

# 大森だより



R4. 9月号 No.97

## 夏祭り



金魚すくい



模擬店

8月18日からの一週間は、大森テイの夏祭りを行いました！  
まずは、夏祭りの定番である金魚すくい！高得点の金魚を次々と釣り上げていただきました♪  
後半戦では模擬店でたこ焼きやクレープなどの夏祭りならではのおやつを召し上がっていただきました！  
楽しい時間を過ごす事が出来ましたね☆

## 寿司ゲーム



得点を書いてあるお寿司のネタに向かって、輪を勢いつけています！みなさんの好きな寿司ネタも聞きながら、とても楽しいゲームとなりました☆

## 宝探し



黒い袋の中にはたくさんの新聞紙が入っています！その中からお宝(ボール)を探していきます☆相手より早くボールを見つけ出せると勝ちになります♪

## 今月の壁画 7月は花火



8月はスイカ畑です♪  
皆さんには、ちぎった折り紙でスイカや太陽を作っていただきました☆  
大森テイにも、おいしいようなスイカがたくさん出来上がりました！

## 今月の特集 ~敬老の日について~

敬老の日の始まりは、兵庫県多可郡野間谷村(現在の多可町)で1947年9月15日に開催された敬老会であるとされています。当時の村長が「老人を大切に、年寄りの知恵を借りて村づくりをしよう」という思いから開いたものでした。9月15日は農閑期にあたり、気候もよいことから開催されたとされています。やがて、全国へと広がっていき、1966年には国民の祝日の「敬老の日」と制定されたそうです！  
敬老の日という文化は、アメリカやカナダ、中国や韓国など世界各国で行われていますが、祝日となっているのは日本とパラオだけなんだそうですよ！  
テイサービスでも敬老会を行う予定となっていますので、是非とも楽しみにしててくださいね☆